
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、感染症の影響を受けている中小企業の倒産防止に 商工労働部長 経 営 金 融 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、南会津地域の医療支援にどのように取り組んでい 保健福祉部長 地 域 医 療 課

くのか尋ねたい。

３ 県は、感染症対策において、中核市の保健所とどのよう 〃 〃

に連携しているのか尋ねたい。

４ 県は、地域公共交通の維持・確保にどのように取り組ん 生活環境部長 生 活 交 通 課

でいくのか尋ねたい。

二 新たな総合計画について 知 事 復興・総合計画

課

新たな総合計画において、新型コロナウイルス感染症によ

る影響をどのように反映させるのか、知事の考えを尋ねた

い。

三 市町村の安定的な財源確保について 総 務 部 長 市町村財政課

市町村の運営に必要な財源が安定的に確保されるよう、新

年度においても国に求めていくべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

四 デジタル化について

１ 県は、行政のデジタル化に取り組む市町村をどのように 企画調整部長 情 報 政 策 課

支援していくのか尋ねたい。

２ 業務の効率化を図るため、ウェブ会議を推進すべきと思 総 務 部 長 行 政 経 営 課

うが、県の考えを尋ねたい。 情 報 政 策 課



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、観光地におけるワーケーションの推進にどのよう 観光交流局長 観 光 交 流 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

４ テレワークの支援による移住促進に取り組むべきと思う 企画調整部長 地 域 振 興 課

が、県の考えを尋ねたい。

５ デジタル人材の育成について、会津大学にどのような役 総 務 部 長 私学・法人課

割を期待しているのか、県の考えを尋ねたい。

五 東北ＤＣへの取組について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、コロナ禍において、東北ＤＣにどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギーの地産地消の推進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

七 県産農産物の販路拡大について 農林水産部長 農産物流通課

県は、流通事業者に対する県産農産物の販路拡大にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

八 企業誘致について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、企業局の地域開発事業の廃止後、企業誘致にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 介護人材の確保について

１ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、会津地域の介護人材の育成にどのように取り組ん 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

でいくのか尋ねたい。

十 本県の教員を目指す人材の確保について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、本県の教員を目指す人材を確保するた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 ＩＣＴを活用した不登校支援について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における不登校への対応

にＩＣＴをどのように活用していくのか尋ねたい。

十二 薬物乱用防止対策について 保健福祉部長 薬 務 課

県は、薬物乱用防止対策にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


